
議会答弁事項進捗状況調書 
 

 

平成２３年９月 

 

議員名 城 幸太郎 

担当部 福祉保健部  担当課  福祉総務課 

質問年月日    平成２３年９月７日 

質問項目  福祉のまち日本一について 

【質問要旨】 

市長は「福祉のまち日本一」を掲げているが、市民には浸透していない。一部の者だけ

が知っているということではなく、市民全体で共有しなければ何にもならないと思うがどう

考えるか。 

 

 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

 「福祉のまち日本一」というスローガンを浸透させるため、ホームページ、市政だよりに

限らず、いつも市民の皆様の目につく、インパクトのあるような広報を考えていきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２４年８月２１日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２４年８月２８日現在 

懸垂幕とのぼりを制作し、福祉関係の各啓発期間に合わせて掲示している。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


